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Plus que jamais, 

libre et à vos côtés !
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Le 12 juin, choisissez une voix 
 indépendante et forte !  

à l’assemblée nationale et dans notre circonscription
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Chères et chers concitoyens de notre 
première circonscription,
Pendant ces cinq années, vous le savez, j’ai agi. 

Avec passion et détermination. 

Je me suis beaucoup investi pour de grandes causes comme le droit de mourir 
dans la dignité. C’est pour moi un devoir d’humanité et dans ce combat, j’ai 

notamment eu l’honneur d’avoir le soutien de Line Renaud qui s’est engagée 

à mes côtés. 

Je me suis battu sur de nombreux sujets qui me tiennent à cœur : le pouvoir 

d’achat des Français, la défense de l’hôpital public, l’accompagnement de 

nos aînés, l’interdiction du glyphosate et des pesticides et fongicides les plus 

dangereux, la lutte contre la maltraitance animale, la sécurité du quotidien et la 

radicalisation islamiste en prison, l’insertion des jeunes ….

En tant que Commissaire aux Affaires économiques, j’ai tout particulièrement 

œuvré pour la mise en place des dispositifs d’aide durant la crise sanitaire ainsi 

que sur le contenu du Plan de relance. 

Je me suis battu pour obtenir la réalisation de projets importants pour notre 
territoire comme, par exemple, l’ouverture d’une Unité Médico-Judiciaire, 

essentielle pour la prise en charge des victimes de violences conjugales ou 

intrafamiliales. 

Alors oui, j’ai agi, mais tant de combats restent à mener !

C’est pour les faire aboutir que je suis aujourd’hui candidat. 

Je le ferai en étant fidèle à ma ligne de conduite, en restant libre et 
indépendant, afin de me déterminer selon ma conscience et non selon des 
consignes. 

J’ai donc absolument refusé d’être associé à toutes les tambouilles d’appareils, 

se répartissant les circonscriptions et les logos.

Mes références politiques que sont Georges Clémenceau et Michel Crépeau, 

mon éducation et mes engagements me rapprochent très logiquement du 

centre-gauche laïque et républicain, attaché à l’idéal européen et mobilisé 

sur les enjeux climatiques et environnementaux. 

Je déteste le sectarisme et ma volonté de travailler avec tous m’a ainsi permis de 

fédérer des élus de tous bords pour faire avancer des sujets majeurs. 

Je souhaite continuer dans cette démarche de rassemblement pour l’intérêt 

général. 

Je ne serai donc pas dans l’approbation automatique ou dans l’opposition 
systématique. 

Je me prononcerai à chaque fois en fonction du contenu du texte et non en 

fonction de son auteur. 

Je porterai enfin et surtout, avec force, mes 41 propositions présentées dans 

le livret de 12 pages qui a été distribué dans vos boîtes aux lettres et que vous 

pouvez retrouver sur falorni2022.fr. 
Ces 41 propositions concrètes, précises et réalisables seront le fil conducteur 
de mon mandat. 

Durant cette campagne, vous êtes très nombreux à me manifester votre soutien, 

à me témoigner vos encouragements. Cela fait extrêmement plaisir et je vous 
en remercie très chaleureusement. 

Mais n’oublions jamais qu’une élection ne se gagne que dans les urnes, le jour 

du scrutin. 

Le 12 juin, c’est donc de votre vote dont j’ai besoin, afin de me permettre d’agir, 
à nouveau et plus que jamais, à vos côtés ! 

Bien amicalement

Je suis motivée et fière d’être aux côtés de notre 
Député car Olivier Falorni est une personnalité 
respectée et reconnue de la vie politique française. 

J’ai accepté avec un grand plaisir d’être sa suppléante 

car je suis totalement en phase avec ses combats, 

parce que c’est un homme accessible et proche des 

citoyens, qui défend ses convictions tout en étant 

rassembleur et ouvert aux autres. 

VOUS NE POUVEZ PAS ÊTRE PRÉSENT LE 12 JUIN (PREMIER TOUR) ET/OU LE 19 JUIN (DEUXIÈME TOUR) ? 

Vous pouvez nous contacter par mail falorni2022@gmail.com ou par téléphone au 07 45 30 59 38. Nous vous indiquerons la démarche 

à suivre et nous pourrons vous proposer le nom d'un mandataire pour prendre votre procuration. 

Pour voter, la carte d’électeur n’est pas nécessaire. Il suffit juste de présenter une pièce d’identité et d’être inscrit sur les listes électorales.
Attention ! Les bureaux de vote fermeront à 18h00.

Assemblée nationale, le 28 septembre 2021

Olivier Falorni
50 ans, Député de la première circonscription 

de la Charente-Maritime

Sabine Gervais
Bien à vous,

52 ans, Suppléante,  

Adjointe au maire de Puilboreau 

Infirmière puéricultrice
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